

Tagesordnung

08. Sitzung des FSR-Geoökologie in der Legislaturperiode 2025/26 am 05.11.2025

Zeit: 12:00
Ort: Konferenzraum, Haus 1, Golm
Vorsitz: Nina Rabe
Protokoll: Johanna Brandt



Mitglieder*innen:

- | | | |
|---|---|---|
| ☒ Franka, Hug | ☒ Johannes, Warncke | ☒ Wenzel, Uhlmann |
| ☐ Lani, Gallenberg | ☒ Johanna, Brandt | ☒ Zora, Meißenburg |
| ☐ Lilly Joy, Krause | ☒ Nina, Rabe | ☒ Katharina, Wöhrle |
| ☒ Johanna, Ott | ☒ Janos, Graf | ☐ Sanja, Russ |
| ☒ Helen, Fritsche | ☒ Ruth, Hollstein | ☐ Inke, Meyer |
| ☐ Anna, Brettschneider | | |

TOP	Thema	Bericht / Antrag	Handlung
1	Genehmigung der Tagesordnung		Beschluss 11/11
2	Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung		Beschluss 11/11
3	Bericht aus den Gremien 1. StuKo 2. PA - 3. IR 4. VeFa -	Gremienvertretende	Info
4	Abwahl Alexandra Müller	Alexandra	Info
5	Institutsvollversammlung am 17.12.	Wenzel	Info
6	Volleyball-Tournament	Ruth	Ab-/Zusage
7	Neue Zuständigkeitsrotation zum Protokoll Führen und Sitzung Leiten	Ruth	Info
8	Couches Reinigen	Ruth	Beschluss 10/11
9	Erstifahrt	Nina	Beschluss 11/11
10	Auswertung Erstiwoche	Ruth	Info
11	Alumni-Gruppe in Community	Ruth	Ab-/Zusage

Tagesordnung

12	BuFaTa	Janos	Info
13	Sonstiges, Neujaarsfeier, Ag Evaluation	Johanna B.	

Beschlüsse/Abstimmungen im Folgenden als (Ja/Enthaltung/Nein) dargestellt

3) Gremienberichte

IR: 21.-23. Ist VGÖD Jahresversammlung in Tübingen mit 2 Reisestipendien

- Helen und Ruth fahren mit nach Tübingen

StuKo: Heiko Baschek von der StuKo ist heute mit dabei:

- Master soll flexibler gestalten werden
- 4 Plätze in der StuKo sind neu zu besetzen:
Heiko wird zum Stellvertreter zusammen mit Kati
Zora, Sanja, Johannes und Franki sind beansprucht die 4 Plätze und haben Stimmrecht
- Im Bachelor, der Geowissenschaften wird „Einführung in die Geowissenschaften“ Modul umgestaltet
für dieses Jahr Modulgestaltung noch nicht geklärt, erstmal läuft alles weiter wie bisher
Bei Geoökologie sind für das Modul 6 LP und bei den Geowissenschaften 9 LP
Vorgesehen

Abstimmung:

- Modul soll in ein Pflichtmodul mit 6 LP und ein praxisorientiertes Wahlpflichtmodul mit 3 LP geteilt werden: (0/2/9)

Welche Lösungen könnte es geben? Was könnte man sinnvoll streichen?
Was sind mögliche Stressfaktoren im Modul: - Abgaben der Übungen (80% der Aufgaben) als PNL

Abstimmung: (Stimmungsbild)

- Übung behalten ohne PNL (9/2/0) → darauf konnten wir uns einigen
- Übung fällt weg, es gibt nur noch die Vorlesung und die Mineralbestimmung, damit einhergehend auch eine andere Klausur (3/3/5)
- Vorlesung O'Brien fällt weg der Rest bleibt wie gehabt (4/7/0)

Was wir wollen: Minimum Übung ohne PNL, maximum Übung fällt weg + angepasste Klausur für GEE

Ist es möglich die PNL auch dieses Jahr weg zu lassen, wird in StuKo besprochen

- Modulkatalog kann im September geändert werden für die nächsten Jahre
→ nächstes Mal Beispiele sammeln, in denen Modulbeschreibungen von Realität abweichen
- Thorsten Wagener ist die Vertretung für Axel Bronstert, für SoSe wird es andere Vertretung geben

Tagesordnung

4) Abwahl Alexandra Müller

- Protokolle überarbeiten (Namen entfernen)
- Nicht mehr im FSR, Aufgrund Abschluss des Studiums

5) Institutsvollversammlung 17.12.

- Versammlung ab 16 Uhr
- Wir würden einen Slot von 5-10 min haben wollen, Präsentation Johanna B. + eine andere Person
- Nächste Woche schauen wir nach anderer Person
- Für die Folien: Wir planen im Sommer Bufata

6) Volleyball-Tournier

- Zusagen, Wenzel schreibt E-Mail an zuständige Person

7) Neue Zuständigkeitsrotation zum Protokoll Führen und Sitzung Leiten

- Sitzungsrotationsliste zum nächsten Mal Vorbereiten (Johanna B.)
- Am 19.11. Protokoll: Wenzel Uhlmann, Sitzungsleitung: Ruth Hollstein

8) Couches reinigen

- DM Reinigungsmittel kaufen für 22 Euro (Ruth)

Beschluss: 20 Euro für Reinigungsmittel (10/1/0)

- Gerät muss mit Auto abgeholt werden, wer könnte Fahren?
- Reinigung wahrscheinlich Ende der Woche

9) Erstifahrt

Beschluss: Zuschuss von 1450 Euro vom Asta beantragen (11/0/0)

10) Auswertung Erstiwoche

- Waffelfrühstück muss schnellstmöglich beim Asta abgerechnet werden
- Stadtrallye und insgesamt 50 Euro im Minus
- Sonst lief alles im Großen und Ganzen gut!
- Wollen wir nächstes Jahr wieder mit den Geowissenschaften grillen? (Ruth spricht das mit Johanna aus dem Geowiss FSR ab)
- Ordner zum Workflow für kommende Veranstaltungen im BoxUp erstellen (Ruth)
- Master Erstitage: nächstes Mal mehr bzw. spezifische Masterveranstaltungen

Tagesordnung

11) Alumni-Gruppe in Community

- Wenzel fragt Alumni Menschen, ob eine Gruppe für Sie erstellt werden soll (WhatsApp oder Signal)

12) Bufata:

- z.B. 5/6/7. Juni oder 12/13/14. Juni
- Bis nächste Sitzung Überlegen wer sich dafür zuständig fühlt das zu planen zu Organisieren
Insgesamt werden mindestens 5 Personen dafür gebraucht

13) Sonstiges

- Sticker: wurden geschnitten, liegen jetzt im FSR-Raum
- Evaluations AG: Evaluationsworkshop koppeln mit Neujahrsfeier? (Franki)
Evaluationsumfrage gibt es nach dem Workshop
- Neujahrsfeier: To-Do Liste zur nächsten Sitzung schreiben (Kati)